
 
 Der Landrat stellte das Einvernehmen der Mitglieder des Kreisausschusses fest, den Antrag 

der CDU-Kreistagsfraktion vom 06.10.2005 zur weiteren Beratung in den Umweltausschuss 
zu verweisen. Er machte darauf aufmerksam, dass der Regierungspräsident der Verwaltung 
aufgrund eines hierzu geführten Gesprächs eine wohlwollende Prüfung in Aussicht gestellt 
habe. 

 
 


